

Estimados Lectores,

Durante los tres últimos números del presente volumen, *Acta Neurológica Colombiana* ha venido presentando algunos cambios. Estos van más allá del cambio en el diseño de la portada o en los colores y la presentación de los artículos; de hecho, estos cambios son solo un nuevo estilo editorial. Los cambios más importantes son los que considero el alma de la política editorial en el presente de *Acta Neurológica* y sobre ellos que quiero dar algunos detalles importantes para nuestros lectores y autores.

Se ha trabajado en la reconfiguración del Comité Editorial y el Comité Científico. Para esto hemos invitado a participar a algunas personas que hacen parte del Comité Consultivo y los programas de formación de neurología en el país; personalidades jóvenes en el desarrollo nacional de las neurociencias con presencia en centros fuera del país, personas que representan el qué hacer académico y asistencial de la neurología, y han ofrecido su desinteresado trabajo para hacer de *Acta Neurológica* una mejor publicación de cara hacia el futuro. Este es un proceso continuo, la conformación de estos comités además debe estar guiada en cierta forma por las exigencias que tienen las revistas científicas para tener una mejor indexación y lograr un mejor posicionamiento. De la misma manera se ha trabajado en reconfigurar el grupo de pares evaluadores y tener un banco de evaluadores disponible, calificado y presto a cumplir en tiempos siempre cortos.

Se ha migrado el proceso editorial a una plataforma web, lo cual deberá desde ya facilitarnos el sometimiento y seguimiento de los trabajos, facilitar el proceso de revisión de los artículos y entrega de sus evaluaciones por parte del equipo que maneja la revista. En el mismo sentido, disponemos de una página web propia de la revista, independiente, pero desde luego ligada a la de la Asociación Colombiana

de Neurología. Esto nos dará mayor visibilidad, presencia regional no sólo como publicación especializada, sino que también permitirá una mayor difusión del conocimiento publicado. No se puede concebir una publicación científica si no se logra llegar a aquellas personas que requieren del conocimiento para su hacer, su desarrollo académico, generar de hipótesis, trabajos, generar contactos, satisfacer una necesidad intelectual, o facilitar el ejercicio frente a los retos que ofrecen los pacientes con patología neurológica.

Para el primer número del 2015 se está trabajando en una nueva estructura editorial para *Acta Neurológica*. A partir del número 1 del volumen 31, además de las secciones habituales, se tendrán otras secciones como controversias en neurología, una sección para los residentes, imágenes en neurociencias, y una sección de comunicaciones especiales en las que se publicarán comunicaciones breves, guías, reflexiones y artículos de educación en neurología.

En el futuro inmediato se espera que con el trabajo mancomunado de todos podamos seguir en el proceso de obtener una mejor indexación para *Acta Neurológica Colombiana*, un mayor impacto y difusión de los artículos publicados y la generación de un mayor apego por nuestra publicación en la comunidad neurológica del país. Este es un trabajo que no tiene un final definido, pues siempre se tendrán al frente nuevos retos. De hecho, cada número es un reto diferente. Vamos a continuar un trabajo que por muchos años otras personas han realizado, haciendo posible que hoy tengamos una revista bien indexada, reconocida y con un largo historial y méritos que generan reconocimiento. Como editor, solo me queda invitarles a hacer parte de este proceso, a trabajar y a disfrutar de este legado.

**Federico A. Silva Sieger**

Editor

---

(1) MD, MSc, MBA. Neurólogo & Epidemiólogo Clínico. Director Unidad de Estudios Clínicos. Director Grupo de Ciencias Neurovasculares.